
IMPORTANT INFORMATION

To complete the OnlyFans contract, I will need 4 photos from you. Please print out the contract on 
page 3, fill it out in capital letters and legibly, and sign it. It‘s important that we adhere to the platform‘s 
requirements so that the contract is valid.

The required photos are:
1.  a photo of you together with your ID and the filled-out contract
2. a photo of the front of your ID
3. a photo of the back of your ID
4. a photo of the contract

Please make sure that in the photo with you, all the text on the documents is clearly visible and that 
your hands are visible while holding the contract. Additionally, your face should be fully visible and 
facing forward, and your ID card (or passport) should not reflect. Please do not wear a hat and look 
neutral into the camera, just like on your ID photo. Thank you very much! I‘m looking forward to our 

WICHTIGE INFORMATIONEN

Um den OnlyFans-Vertrag abzuschließen, benötige ich bitte 4 Fotos von dir. Bitte drucke den Vertrag 
auf Seite 3 aus, fülle ihn in Großbuchstaben und gut leserlich aus, und unterschreibe ihn. Es ist wichtig, 
dass wir uns an die Anforderungen der Plattform halten, damit der Vertrag gültig ist.

Die benötigten Fotos sind:
1. ein Foto von dir zusammen mit deinem Ausweis und dem ausgefüllten Vertrag
2. ein Foto der Vorderseite deines Ausweises
3. ein Foto der Rückseite deines Ausweises
4. ein Foto des Vertrags

Bitte stelle sicher, dass bei dem Foto mit dir alle Texte auf den Dokumenten deutlich zu erkennen sind 
und dass deine Hände sichtbar sind, während du den Vertrag hältst. Außerdem sollte dein Gesicht 
frontal und komplett zu sehen sein und dein Ausweis (oder Reisepass) darf nicht reflektieren. Trage 
bitte keine Mütze und schaue neutral in die Kamera, so wie auf deinem Ausweisbild. Vielen Dank! Ich 
freue mich schon auf unsere Zusammenarbeit.
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•	 Texte auf Dokumenten müssen deutlich erkennbar sein
•	 Hände müssen sichtbar sein, während du den Vertrag hältst
•	 Gesicht muss frontal und komplett zu sehen sein
•	 Ausweis darf nicht reflektieren
•	 Keine Mütze oder ähnliches tragen
•	 Neutral in die Kamera schauen wie auf dem Ausweisbild

•	 Text on documents must be clearly legible.
•	 Hands must be visible while holding the contract.
•	 Face must be fully visible and facing the camera directly.
•	 ID must not reflect.
•	 Do not wear a hat or similar.
•	 Look neutral into the camera like on the ID photo.
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